

Anträge der Gemeindekommission (GK) zu den Traktanden der Gemeindeversammlung Nr. 3/2017 vom Donnerstag, 28. September 2017

Anwesende Mitglieder GK: 12

Entschuldigt: 3

Traktanden:

1. Protokoll der EGV Nr. 2/2017 vom 21.06.2017

Das Protokoll wurde von der Gemeindekommission geprüft und in Ordnung befunden.

3. Verbindungsdach Schulhaus / Kreditantrag

Für die Gemeindekommissionsmitglieder sind die Funktionalität des Daches und der Zweck, nämlich dass die Schüler trockenen Fusses zwischen neuem und altem Schulhaus gehen können, nicht klar und werden stark angezweifelt. Eine Minderheit findet das Dach viel zu teuer. Es wird zur Kenntnis genommen, dass es aus verschiedenen Gründen einen Murks geben wird und Sachzwänge bestehen: Die Bodenplatte ist zu schwach und hat eine falsche Neigung. Die Ziele, den Regen abzuhalten und genügend Licht in den Schulräumen zu erhalten, stehen sich diametral entgegen.

Es besteht ein Misstrauen, dass das vorgelegte Projekt seinen Zweck erfülle. Die Kosten stehen dem Design gegenüber und es wird bemängelt, dass nur ein Projekt vorgelegt wird. Die GK-Mitglieder anerkennen den Bedarf der Schule für ein Verbindungsdach und empfehlen deshalb das Projekt zur Überarbeitung an den Gemeinderat zurückzuweisen.

Antrag GK an die EGV: 12:0 für die Rückweisung des Geschäfts an den Gemeinderat

4. Neugestaltung Friedhof / Kreditantrag

Die Präsentation der geplanten Neugestaltung durch den Architekten überzeugt mehrheitlich. Gemäss Umfrage in der Bevölkerung und den Rückmeldungen an der gut besuchten Informationsveranstaltung werden die gestalterische Aufwertung des Gemeinschaftsgrabes und die neue Form der Urnenwände sehr begrüsst. Für den hoch scheinenden Kreditbetrag werden ebenfalls die in die Jahre gekommenen Wege ersetzt und neue Blumenrabatten und Sitzplätze sowie Begegnungsorte und gartenpflegerische Nischen geschaffen. Kritik kommt für die heikle und teure Pflege der Buchshecken, welche aber als ein gestalterisches Element des ganzen Friedhofes nicht so einfach zu ersetzen sind.

Die GK beantragt der EGV mit 10 Ja und 2 Nein, dem Kreditantrag für die Neugestaltung des Friedhofs zuzustimmen.

21. September 2017 Claudia Brodbeck, Präsidentin Gemeindekommission